

第45回

運動会

平成29年 5月27日(土)

紅組優勝！

今年は、天候に恵まれ、一人一人の力が十分に発揮された運動会となりました。小学部、中学部、高等部合同の初めての運動会であり、川棚特別支援学校をあげての新たな挑戦となりました。紅組、白組共に、高等部生がリーダーシップを発揮し、熱のこもった気迫あふれる闘いを見せてくれました。

児童生徒は、競技や演技だけでなく、係活動にも取り組み、運動会の中で自らの役割を果たすことができました。御来場いただいた皆様、たくさんの御声援ありがとうございました。

応援



フレフレ！白組！
フレフレ！紅組！

徒競走



よ～いドン！！

よいしょ
よいしょ



紅組には
負けないぞ！

団体競技



親子競技



たくさんの来賓、保護者の方にも来校していただきました。また、今年度も長崎国際大学の学生ボランティアの方に協力していただきました。

小学部「おかしなお菓子な大冒険」では、大きなケーキ作り対決に挑戦し、仲間と力を合わせて、フルーツや飾りを集めました。

ダンス



中学部は、エイサーに挑戦し、息の合った見事な演技で会場を沸かせました。小学部は、旗を使ったマスゲームに取り組み、体をいっぱい使って演技することができました。

紅白対抗リレー

ハイ！！



高等部ダンス「友よ」では、最後に全児童生徒、職員が登場して踊る場面があり、川棚特別支援学校の「絆」を表現することができました。



仲間とともにバトンをつなぎ、最後まで全力を尽くしました。